

Die Sterne vom Himmel holen

Wer die Sterne nicht nur am nächtlichen Firmament, sondern auch in den eigenen vier Wänden funkeln lassen möchte, sollte sich an Barbara Steinmann wenden. Die Diplom-Designerin kreiert in ihrer Manufaktur in Bielefeld wunderschöne romantisch-poppige Fliesenkollektionen, die sie individuell für Wellness und Spa, Restaurants oder Hotels sowie für Küchen und Bädern herstellt.

„STARS“ FUNKELN WIE STERNE AN DEN WÄNDEN – die Fliesen für die neue Kollektion werden mit Silber oder zwölf Karat Gold handbemalt und setzen kleine leuchtende Akzente, neben den weiteren Kollektionen aus der Manufaktur – sie erzeugen ein edles, royales Flair. Apropos Könige: Die bietet Barbara Steinmann neuerdings in Form von Keramik-Königsskulpturen an. Die Unikate in weiblicher und männlicher Form, Schutzengel sind auch mit dabei, sind einfach zauberhaft und lassen den Betrachter das Herz aufgehen! Farbenfroh, mit Liebe zum Detail gestaltet, sind die kleinen königlichen Freunde ein prunkvoller Farbfleck in jedem Interieur und auf dem Gabentisch. Die Inspiration für die objektbezogenen Dessins erhält Barbara Steinmann aus der modernen Kunst, aber auch aus urbanen Kontexten und, besonders auf die Farbauswahl bezogen, aus der Natur. Die Orientkollektion fasziniert mit leuchtenden Farben wie Türkis und Seegrün oder erdigen Farben wie Mokka und Rubinrot. Fliesen mit Fisch- und Blütenmotiven sind dem Landhausstil nachempfunden. Die moderne Kollektion spielt auch gern mal mit verschiedenen Tiermotiven, die harmonisch in Schiefertöne eingebettet sind. Männliche und weibliche Figuren der Keramik-Königsskulpturen sind in zwei Größen erhältlich: 37 cm (189 Euro) und 57 cm (249 Euro, jeweils zuzüglich Versand).

Adresse siehe Bezugsquelle, Seite 118



Barbara Steinmann präsentiert eine Auswahl ihrer farnefrohen Kollektionen.



Goldfarbene Glasuren lassen die filigranen Muster der Fliese glänzen.

Ein königliches Ensemble: Der Schutzengel darf nicht fehlen. (Manufaktur Barbara Steinmann)

